



Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Bundenbach, den 29.06.2019

Knappenchor Bundenbach am 29.06.2019 im Altenpflegeheim in Sohren

SOHREN – Am Samstag, den 29. Juni 2019 besuchte der Bundenbacher Knappenchor, unter der Leitung von Gregor Steffen, das Altenpflegeheim in Sohren. Dort gab der Chor den Bewohnern, unter ihnen auch ehemalige Sänger des Hunsrücker Knappenchores, mehrere Ständchen.



Dieter Sohlbach ließ es sich nicht nehmen mit zu singen.





Für Dieter Sohlbach war es eine Freude die alten Sangeskollegen wieder zu sehen.



Dieter Sohlbach wird umgarnt von Magdalena und Rosi.

Die Bewohner ihrerseits zeigten sich sehr dankbar, für das abwechslungsreiche musikalische Programm.

Leiter für Öffentlichkeitsarbeit im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Rolf Schwabbacher